

Excélsior Sección: Nacional 2024-03-25 02:44:28

196 cm²

Página: 11

1/1



Nido de corrupción. Ana Gabriela Guevara, en su gestión en la Conade, enfrenta graves acusaciones. La Auditoría Superior de la Federación, el SAT y la FGR han detectado irregularidades. La ASF identificó simulaciones de compras y falta de licitaciones entre 2019 y 2022. El SAT acusa una simulación en una construcción, con un desvío de 15 millones de pesos. La FGR investiga un posible desvío de 205 millones del Fodepar. La Secretaría de la Función Pública ha abierto expedientes desde 2019 por presuntas irregularidades. Y la señora Guevara sigue gozando de la simpatía gubernamental, es decir, sigue impune.

Milagro hídrico. Tras enfrentar una crisis de agua, Nuevo León, bajo la dirección de Samuel García, se convirtió en un ejemplo de innovación agrícola. La implementación de sistemas de riego modernos, parte de una estrategia integral, marca una significativa evolución en la gestión de recursos hídricos, proyectando al estado como un líder en sostenibilidad y eficiencia. Esta apuesta, que incluye una inversión notable, mejora la productividad agrícola y propone un modelo de gestión ambiental replicable. Samuel García posiciona así a Nuevo León en la vanguardia de la tecnología agrícola y la sostenibilidad. Hace no mucho rezaban por agua.

No es broma. La Secretaría de Salud de México, dirigida por Jorge Alcocer, con Hugo López-Gatell como asesor, insta a la población a prevenir el sarampión tras confirmarse un caso importado. Se enfatiza la importancia de revisar y completar esquemas de vacunación para menores y adolescentes. Se cuenta con un sistema eficaz de vigilancia epidemiológica y se dispone de vacunas contra el sarampión para grupos específicos. La Secretaría aconseja aislamiento en casos confirmados y cuidados de soporte, como hidratación y nutrición. Esta estrategia apunta a prevenir brotes y proteger la salud pública. No entremos en pánico, primera regla.

Derrama económica. Martí Batres anunció un impulso económico en la Ciudad de México, previendo una derrama de 7 mil 285 millones de pesos esta Semana Santa, beneficiando a más de 100 mil negocios, especialmente en sectores de hospitalidad y comercio. La expectativa supera en un 5% las cifras del año anterior. El secretario de Desarrollo Económico capitalino, Fadlala Akabani, resaltó el incremento del 10% en la derrama económica del primer trimestre de 2024 en comparación con 2023, lo que refleja un crecimiento sostenido y una mejora en el desempeño económico de la capital. El mejor lugar para vacacionar te espera.

Garantía. Toluca nunca se rinde ante los retos y adversidades. Y es por eso que, con la intención de corregir lo que está mal, de un momento a otro la alianza PRI-PAN-PRD hará oficial el nombre de su candidato a la alcaldía de Toluca. La elegida o elegido debe tener tras de sí un camino de cercanía con los electores y resultados tangibles. No es entonces casualidad que quien suene con más fuerza sea el nombre de la diputada Melissa Vargas, una de las piezas más confiables de Ana Lilia Herrera, presidenta del PRI en la entidad. Esta jugada posiciona a la alianza para las elecciones del presente, pero sobre todo para consolidarse hacia el futuro

